

Sondage sur le séjour à l'étranger

Faculté des lettres et des sciences humaines <admin@eve1.semetex.on-rev.com>

Ven 2019-02-22 06:03

À : Eve Choquette <Eve.Choquette@USherbrooke.ca>

Nom

ND ND

Université visitée

Universidad Pontificia Comillas

Pays visité

Espagne

Cours de communication suivis :

Media in a Global Environment: L'étude des grandes entreprises médiatiques et de leur convergence à travers le monde. Super intéressant pour avoir une perspective plus globale de ce qui se fait en communication.

Communication International bases teoricas: Cours séparé en trois modules donné par trois professeurs spécialistes. Sociologie, psychologie et linguistique. Très intéressant d'avoir des spécialistes de chaque secteur qui apportent leur expertise. Ce cours m'a permis de me mettre dans la peau des Espagnols selon leur perspective culturelle et socio-économique de la communication. J'ai vraiment adoré et c'est aussi dans ce cours que j'ai pu étudier les différences dans la gestion de l'espace et des coutumes entre ma culture et la leur.

Comunicación estratégica: Persuasión vs. Información: Ce cours était un peu plus de bases. Il s'agit d'un cours de première année très théorique qui enseigne l'histoire de la persuasion et le développement des relations publiques et du journalisme. Ce n'est pas nécessairement du déjà vu, mais ce n'est pas non plus le cours le plus pertinent. Toutefois, l'enseignant était très intéressant et j'ai ai

mé faire ce cours en espagnol, ce qui a apporté un autre défi. Il faut savoir que Comillas offre seulement une mineure en communication. L'offre de choix de cours est donc très limitée et peut changer.

Comment avez-vous trouvé l'encadrement des étudiantes et étudiants internationaux dans l'université visitée?

L'encadrement était adéquat. Nous avons eu trois journées d'accueil pour faire notre horaire, visiter le campus, la ville et apprendre à connaître les autres étudiants étrangers. Attention, la bureaucratie espagnole laisse à désirer. Mes cours devaient tous être en anglais, mais une fois sur place, ils ont changé la langue pour les offrir uniquement en espagnol.

Où avez-vous habité? Recommanderiez-vous ce logement?

L'université fait affaire avec une agence de logement appelé Student Global Relocation (SGR). Ils changent environ 100\$ pour trouver un appartement en colocation et ils s'occupent de tous les problèmes sur place. J'ai payé 450euros par mois pour ma chambre dans un appartement avec 9 colocataires. L'agence n'est pas très professionnelle. Elle charge beaucoup trop cher pour les logements et l'appartement laissait à désirer.

Plusieurs amies là-

bas ont utilisé uniplaces.com et ont aimé. Je recommande de vivre dans les quartiers de Malasaña, La Latina ou Universidad. Ils sont loin de l'université, mais c'est les meilleurs coins pour la vie étudiante.

Comment était la vie/l'ambiance sur le campus?

Le fait d'être sur un campus en banlieue de Madrid était génial. J'habitais en plein centre-ville et prenais le métro pour me rendre à l'université chaque jour. J'ai aimé avoir un campus plus éloigné, car cela forçait les étudiants à rester à l'université pendant les pauses et permettait ainsi de se faire beaucoup plus d'amies que si j'étais sur le campus principal au centre-ville. Nous nous retrouvions tous à la cafétéria et dans le train. Après 3 jours je connaissais déjà une trentaine de personnes.

Avez-vous voyagé pendant votre séjour? Si oui, où et comment?

J'ai voyagé beaucoup pendant mon séjour. Il faut savoir que les billets d'avion sont un peu plus chers à partir de Madrid. Ce n'est peut-être pas la destination à choisir pour quelqu'un qui souhaite faire le tour de l'Europe les fins de semaine. Toutefois, j'ai voyagé à travers l'Espagne en train et en autobus. Plusieurs agences organisent une panoplie de voyages pour les étudiants étrangers. Je suis allée au Maroc et au Portugal avec eux et j'ai adoré. Je suis aussi allée en Angleterre, en Suisse et en Allemagne. Il est donc possible de voyager ailleurs, mais il faut magasiner ses billets.

Et vos finances? Est-ce que la vie est chère, là où vous étiez?

La vie n'est pas chère à Madrid. La passe de métro coûte 20 euros par mois et les restaurants sont très peu dispendieux.

Avez-vous eu des difficultés particulières? Comment les avez-vous surmontées?

J'ai eu des difficultés au début avec la bureaucratie. Mes cours qui se sont retrouvés en Espagnol, de la paperasse qui ne fonctionnait pas, ma carte de crédit qui a bloqué, etc., mais il faut prendre chaque problème un à la fois et ça se gère bien. J'ai aussi eu des puces de lit presque tout le voyage et le fait d'avoir une agence de logement a beaucoup aidé à gérer ce problème.

Recommanderiez-vous à d'autres personnes de faire une session d'études à l'étranger à cette université?

Oui

Avez-vous quelque chose à ajouter pour aider vos collègues à profiter de leur expérience?

N'ayez pas peur de choisir l'Espagne! Les gens sont extrêmement accueillants et chaleureux et il fait toujours beau!

Sent from [Faculté des lettres et des sciences humaines](#)

